



Edito



Rédactions :

Louis GUILLEMOT
Georges HOUZÉ
Sébastien MAILLARD
Vanessa HAMON
Anthony SAMSON
Fabien DORMAËL

Merci Monsieur Maillard ! Monsieur Martineau, soyez le bienvenu !

D'octobre 2010 à février 2018, M. Maillard, vous avez marqué notre Association Kervihan de votre empreinte. Quelles belles avancées en effet ! Votre vision, votre dynamisme, votre engagement, ont permis à notre Association d'être mieux connue et mieux reconnue. Vous avez su fédérer toutes les forces et toutes les volontés. Le Projet Associatif a été mis à plat et sa reformulation est le résultat d'un travail collectif. Les valeurs qui nous réunissent ont été approfondies et nous avons pris des engagements communs. Les projets d'établissements ont été revisités et, avec les moyens qui sont les nôtres, chaque personne accueillie a pris toute sa place et bénéficie de la plus grande attention. Les conditions d'accueil, grâce aussi à l'engagement de la Fondation Claude Pompidou, sont devenues ou sont en voie de devenir très favorables. Sans doute auriez-vous souhaité aller encore plus loin, mais le souffle que vous avez donné va se poursuivre et vous pouvez compter sur tous les acteurs de notre Association pour continuer de progresser.

Merci M. Maillard !

L'Association Kervihan est heureuse de vous accueillir, M. Martineau. Votre parcours près de personnes qui souffrent de différents handicaps, de différentes blessures de la vie, vos recherches, vos études, les formations que vous avez suivies comme celles que vous avez assurées ainsi que votre enthousiasme sont des atouts d'importance pour endosser votre nouvelle responsabilité. Vous partagez nos valeurs, nous en sommes convaincus. Le terrain est propice, les personnels et les administrateurs sont motivés. Tout comme les familles et les personnes que nous accompagnons, ils comptent sur vous et vous assurent de leur confiance.

M. Martineau, soyez le bienvenu !

Louis Guillemot
Président

Merci à toutes et tous.

Je quitte mes fonctions avec un fort coefficient d'émotion et ce après un peu plus de sept années d'engagements, de travaux, non seulement immobiliers, mais aussi et peut-être surtout, interrogeant nos organisations, l'accompagnement au quotidien des usagers et nos pratiques ou encore le développement des partenariats

Je tiens à souhaiter à tous ceux qui oeuvrent pour que le projet de l'Association soit réalisé, une belle continuation de leur marche pour une toujours meilleure prise en compte des paroles et des attentes de ceux parmi les plus fragiles d'entre nous.

Je remercie pour leur soutien et confiance, les usagers et leurs familles, les collègues et collaborateurs, les administrateurs et les représentants de la Fondation Claude Pompidou.

Je cesse mes fonctions fin février 2018 pour assumer la Direction Générale de l'Association Kan Ar Mor à partir du 1er mars et suis certain que Monsieur Emmanuel MARTINEAU saura apporter une énergie nouvelle et des idées neuves pour conduire le changement.

Sébastien MAILLARD



Monsieur Emmanuel MARTINEAU, notre nouveau directeur général.

Cadre du secteur associatif depuis plus de 23 ans, Emmanuel Martineau, 52 ans, a également fait une incursion de 5 ans dans le secteur sanitaire. Directeur d'établissements médico-sociaux depuis 12 ans, il a dirigé des établissements, des pôles et des complexes d'établissements et services pour personnes en situation de grand handicap. Avant de nous rejoindre, il occupait un poste de cadre-dirigeant au sein d'une association du mouvement parental du Poitou-Charentes. Auprès du directeur général il pilotait d'importants projets architecturaux et accompagnait l'ensemble des projets de cette association vers davantage d'inclusion.

Il est titulaire de deux masters professionnels, l'un centré sur la formation d'adultes dans une optique psycho-sociale et le second, centré sur le management stratégique des établissements médico-sociaux.



Faire vivre notre Projet Associatif !

Repris brièvement dans les quatre derniers numéros de la Lettre d'Info, les valeurs et engagements politiques de notre Projet associatif 2015-2020 sont le socle sur lequel nous nous sommes accordés. Il se dégage des priorités et des axes d'effort pour ne pas se disperser dans l'action avec un mot souvent présent : adapter.

Le fonctionnement de l'Association et de ses établissements s'appuie sur des

plans d'actions se nourrissant du Projet Associatif, constat d'une nécessité mais aussi devoir d'action.



représentants de parents et administrateurs de l'Association ont travaillé sur nos engagements politiques pour conti-

ner à progresser. Journée studieuse mais sourires présents. Un vrai travail collectif. La réflexion s'est portée sur les difficultés, notre rôle, les partenariats, nos convictions, notre communication, nos qualités, nos établissements, nos moyens et outils, nos partenariats, notre expertise, nos accompagnements, notre écoute, même notre gouvernance et notre dialogue social... Oui, une longue liste mais, même pas peur ! Il y avait de la volonté et de l'envie. Continuons !

*Georges HOUZÉ
Vice-Président*

Grâce à vos dons

Notre fonctionnement général est assuré grâce aux financements alloués par l'Agence Régionale de Santé et par le Conseil Départemental. La Fondation Claude POMPIDOU, notre partenaire indéfectible, nous apporte aussi son soutien pour répondre à la nécessité d'adapter les établissements dont elle est propriétaire.

Mais nombre d'activités et d'équipements ne deviennent possibles que grâce à la générosité de nombreux donateurs. Voici quelques-unes des très nombreuses réalisations qui ont pu voir le jour grâce à eux en 2017 :

Appareil photo, caméscope, matériels sensoriels pour la salle Snoëzelen... l'aménagement audio et vidéo de la salle polyvalente...



des jeux en bois de grande dimension,



Et surtout de très beaux moments partagés, des sourires et des rires pour tous, grands et petits ! Un grand merci à l'ensemble des donatrices et donateurs !

un mini four électrique pour l'atelier cuisine,



des jeux extérieurs,



des vélos électriques, un matelas à eau pour se relaxer,

des sorties en mer,



des spectacles et des jouets...

